

La filosa opinión de Agustina Kämpfer sobre la conducción de Romina Malaspina: "Está ahí porque está buena"



La periodista destacó que existen otra gran número de profesionales que, por no cumplir con los estereotipos de belleza, no pueden estar al frente de un noticiero. Todo comenzó cuando Romina Malaspina apareció en el noticiero de Canal 26, el cual conduce, con una remera de red que dejaba ver sus lolas.

«Todos escandalizados por ver una transparencia de tetas que encima estaban tapadas con pezoneras. Dejen de hacerse las mojigatas», se defendió ayer la ex «hermanita» en su cuenta de Twitter.

«Claro, es muy extraño ver el cuerpo de una mujer, ¿no? Mientras sigan viendo tetas cómo algo 'anormal', vamos a seguir para a atrás. Evolucionen», agregó.

El debate sobre si está bien o no usar ropa sexy a la hora de estar frente a un noticiero llegó a todos los programas y Nosotros a la mañana no fue la excepción.

«Lo que me parece es que al día de hoy, en donde las mujeres de los medios de comunicación estamos luchando por equidad en los medios, en los espacios de poder, en donde el 95% prácticamente son hombres, hay muchísimas mujeres especializadas, licenciadas y con trayectoria, que por no cumplir con los estereotipos de belleza están desempleadas. Y tenemos una mujer bellísima como Romina, que no vamos a discutir su belleza ni cuanto ella decide exhibirse porque no es el punto, pero la ponen a hablar de temas de los que no tiene absolutamente nada de idea. Romina está ahí porque está buena», comenzó Agustina Kämpfer.



«¿Vos das fe de eso, Agus?», le preguntó el Pollo Álvarez, quien prefirió no meterse en este debate. «¿Vos creés que estaba informada de lo que estaban hablando, de lo que estaba diciendo? No es culpa de ella. No tiene nada que ver. Es una cuestión de los que toman las decisiones de quiénes entran y quiénes salen en un espacio de comunicación», respondió la periodista sin pelos en la lengua.

Fuente: Pronto